



Statt jeder besonderen Anzeige

*Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.
(Johann Wolfgang von Goethe)*

Nichts ist mehr ohne Dich, wie es war.
Doch Du lebst weiter in unseren Herzen.

Wolfgang Orth
* 25.4.1945 † 8.1.2019

Unendlich traurig nehmen wir Abschied
von meinem geliebten Mann, Vater,
Schwiegervater und Opa.

In Liebe
Ingrid Orth
Boris und Monika Orth
mit Hanna und Julian

51373 Leverkusen, Friedensstr. 22

Die Trauerfeier findet am Dienstag, dem
29. Januar 2019 um 13.00 Uhr in der Kirche
St. Antonius in Leverkusen-Wiesdorf statt.
Die Beisetzung der Urne erfolgt später
im engsten Familienkreis auf dem
Friedhof in Leverkusen-Manfort.
Von Kränzen und Blumen bitten wir abzusehen.

In tiefer Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von unsereM Freund

Wolfgang Orth
* 25. April 1945 † 8. Januar 2019

Wolfgang war einer der Mitbegründer des Jazz Lev und
führte den Verein jahrzehntelang als Vorsitzender.
Mit seinem unermüdlichen Einsatz hat er die Jazz-
und Musikszene in unserer Stadt maßgeblich geprägt.
Wolfgang hinterlässt eine große Lücke.
Wir werden seine Erfahrung und Herzlichkeit vermissen.
Unser Mitgefühl gilt Ingrid und der Familie.
Sein Andenken werden wir in Ehren halten.

Vorstand des Jazz Lev e.V.

Traurig und betroffen müssen wir von einem außergewöhnlichen Menschen Abschied
nehmen. Wolfgang Orth war alles: Mitbegründer und leidenschaftlicher Macher der
Leverkusener Jazzszene, das Gesicht von Street Life, Künstler und Kulturschaffender,
legendärer Chef im Topos. Er holte die Großen aus der Musikwelt in unsere Stadt, war
Entdecker und Begleiter zahlreicher Talente und engagierter Teil der freien Kulturszene.
Wolfgang Orth war einer der ersten Träger des Leverkusener Kurt-Lorenz Kulturpreises
und hat sich um unsere Stadt verdient gemacht.
Die Stadt Leverkusen hat ihm viel zu verdanken, er hinterlässt eine große Lücke bei
Kultur und Politik. Seiner Frau und Familie gilt unsere tief empfundene Anteilnahme.
Wir verneigen uns vor einem großartigen Mann.

Uwe Richrath Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen	Roswitha Arnold Kulturausschuss Vorsitzende	Marc Adomat Beigeordneter Schulen, Kultur, Jugend, Sport
--	--	--

Betroffen trauern wir um

Wolfgang Orth

Mit seinem Engagement für Musik, Bildende Kunst
und das gesellschaftliche Leben hat er die Kultur in
Leverkusen in den letzten Jahrzehnten wesentlich
mitgeprägt.
Er war das Herz der Szene und ein Visionär.
Wir vermissen ihn schmerzlich.

Die Künstlerinnen und Künstler des Vereins
Bunker Karlstraße e.V.